

Lfc-Treffen am 23. Juli 2012

Stefan hat zu einem Besuch seiner Westernstadt „Longforcity“ eingeladen und wir haben uns dann am Samstag, 23 Juli 2012 bei ihm eingefunden. Nachdem Arno den weitesten Weg von Bonn nach Ehingen (südl. von Ulm) hatte. Reiste er schon am Freitag an, und konnte dann auch in aller Ruhe die ersten Bilder von der Westernstadt Longforcity machen

Meine Frau Renate und ich machten uns am Samstagmorgen auf den Weg und waren dann nach einigen Baustellenumfahrungen und einer guten Wegbeschreibung von Stefan so gegen 10:30 Uhr bei Fam. Retagne. Miriam, Rafael und Stefan begrüßten uns gleich an der Haustür und Arno machte die ersten Gruppenbilder. Unser erster Gang führte uns natürlich gleich mal in den Hobbyraum um uns Longforcity in natura anzuschauen.

Es ist immer wieder ein supergutes Erlebnis, diese Westernstadt mit den unzähligen Einzelszenen zu betrachten. Stefan hat es mit sehr viel Einfühlungsvermögen und einer Vielzahl an Figurenmotiven gestaltet. Die Mainstreet, Eisenbahn, Chorals oder das geschäftige Leben sind im Original noch beeindruckender als auf den Bildern. Und dann kam auch der „Deputy“ Knut in LFC an. Nach einer herzlichen Begrüßung durchstreiften wir dann immer wieder gemeinsam die „Streets von LFC“

Langsam wurde es dann auch Zeit zum Mittagessen in einer gemütlichen Gaststätte. Danach saßen wir dann bei Stefan im Garten wo Arno und Knut ihre selbstbemalten Figuren zeigten und wir uns über einige Details der Bemalung austauschen konnten. Nach dem Kaffee mit Kuchen war dann auch bald an die Heimfahrt zu denken.

Es war ein wieder ein interessantes und eindrucksvolles Treffen und wir bedauern allgemein, das die Wohnorte der verschiedenen Figurenfreunde soo weit auseinanderliegen, um sich öfters treffen zu können. Naja, im Oktober ist ja die Messe in Nauheim und da sieht man sich wieder.

Unser Dank geht an Stefan, Miriam und Rafael, die uns ein hervorragend und interessantes Sammlertreffen ermöglicht haben.